

Foros regionales para promover el desarrollo del sector industrial en el país

Bogotá, 28 de agosto de 2013 (Prensa Bancóldex). Bancóldex y la Asociación Nacional de Industriales –ANDI- realizarán en seis ciudades del país, una serie de foros regionales para dar a conocer a los empresarios de sectores como calzado, manufacturas, metalmecánicas, confecciones, marroquinería, plásticos y químicos, entre otros, las herramientas de apoyo que ofrece el Gobierno Nacional, a través de Bancóldex, para promover su desarrollo y productividad.

Del 3 al 17 de septiembre, el presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo; el vicepresidente de la ANDI, Juan Camilo Nariño, y Hernando José Gómez, exzar de los acuerdos internacionales, explicarán y analizarán, junto con los empresarios de Bogotá, Cali, Barranquilla, Medellín, Bucaramanga y Pereira, los factores fundamentales para el desarrollo de su competitividad, en especial la financiación como herramienta de crecimiento.

“Las empresas del sector industrial cuentan con el Gobierno Nacional, tanto en la solución de la coyuntura actual como en sus planes de crecimiento a largo plazo. Ésta es una oportunidad para que conozcan de primera mano la oferta de productos y servicios del Banco y el apoyo con el que cuentan para aumentar su competitividad”, indicó el presidente de Bancóldex.

Dijo que como compromiso con el Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo –PIPE-, presentado por el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, Bancóldex y la ANDI unen esfuerzos en el camino de tener empresas del sector industrial más competitivas, innovadoras y modernas.

Recordó que el Gobierno, a través del Banco, dispuso recursos por 380 mil millones de pesos para cubrir las necesidades de liquidez y de inversión en activos fijos y bienes de capital de los empresarios del sector, con amplios plazos y condiciones blandas de tasa de interés.

Estos 380 mil millones de pesos corresponden a la primera parte de un cupo total por 800 mil millones para el sector industrial del país, enmarcados en el PIPE.

Son dos cupos especiales de crédito que buscan aumentar la competitividad y encadenamiento productivo de los empresarios.

“Hay una buena dinámica en la demanda de los créditos de las líneas del PIPE para la modernización y desarrollo del sector industrial. De los 380 mil millones de pesos que incluían créditos en dólares, ya se han demandado cerca de 120 millones de dólares a la fecha y 20 mil millones de pesos para las empresas”, dijo el presidente de Bancóldex.

(Fin)